

Depuis le 31 mars 2022, nous formons une équipe pluriprofessionnelle multisite pour mieux répondre à vos besoins de santé. Nous sommes reconnus à ce titre par l'Agence Régionale de Santé (ARS) et la Caisse Primaire d'Assurance Maladie (CPAM), qui sont nos principaux partenaires.

Nos engagements

Améliorer l'accès et la continuité des soins
Coordonner nos actions
Agir en prévention
Former des professionnels
Travailler avec les acteurs du territoire
Travailler avec les usagers / patients



Sylvain Giroux
Médecin généraliste



Samuel Vaillant
Médecin généraliste



Héloïse Blin
Infirmière ASALEE



Magali Revault
Infirmière en pratique avancée

7 bis rue
des Perrières

11 rue
des Perrières



Denis Dumay
Médecin généraliste



Romain Journé
Médecin généraliste



Sara Prin
Pharmacien



Pierre-Charles Prin
Pharmacien



Malika Guilbert
Pédicure-Podologue



Mélanie Fraslin
Infirmière libérale



Nathalie Trochu
Infirmière libérale



Léa-Paule Serault
Ostéopathe

12 rue d'Aval

35 rue de Bel Air



Bérangère Robin
Orthophoniste



Laurence Grégoire
Diététicienne

Nos actions en cours

Ecriture des premiers protocoles pluriprofessionnels, symbole du travail en équipe autour des parcours patients (diabète, maintien à domicile et concertation pluriprofessionnelle).

Action de prévention : orientation des patients vers l'association santé vous bien.

Un partenariat de proximité avec la CPTS ANL (Communautés Professionnelles Territoriales de Santé) : formation continue des professionnels (diabète, dermatologie, gestion des psychotropes...), réflexion commune sur des sujets de santé du territoire : diabète, sport santé, diététiciennes du territoire, lien ville hôpital...etc.

Nos actions à venir cette année

La création d'un site internet avec l'annuaire des professionnels de la MSP

L'utilisation d'un logiciel commun avec un partage des données patients dans le respect du secret médical

La diffusion d'un questionnaire au sein des cabinets médicaux à l'automne, parce que l'avis de nos patients compte dans le projet de santé (inclusion des usagers et démarche qualité)



La municipalité poursuit ses démarches autour du projet de construction de bâtiment. Cette étape est très attendue par chacun d'entre nous pour gagner en proximité et faciliter la coordination du projet de santé.